



東刈谷小だより

令和6年5月24日（金）No.8

本年度の重点努力目標：①元気な挨拶 ②自分を大切に ③仲間を大切に

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



5年生家庭科「お茶を入れよう」

おいしくお茶をいただきました



ガスの元栓の開閉の仕方を学びました

4月30日、5年生は家庭科「お茶を入れよう」の授業を行っていました。5年生の子どもたちにとっては家庭科で行う初めての調理実習になります。やかん、急須、湯飲みの場所やガスの元栓の開閉の仕方などを教えてもらい、お湯を沸かして、お茶を飲みました。

子どもたちは「お湯の量を間違えて多くなってしまったけど、おいしくできました」「お湯の沸かし方やお茶の入れ方が分かりました」と授業を振り返っていました。次の調理実習が楽しみです。

1年生 朝の会

朝の会の司会もできるようになりました



日直が朝の会を進めています

ゴールデンウィーク明けの5月7日、1年生の教室では、子どもたちが朝の会の司会を行っていました。入

学してから一か月が過ぎ、小学校の生活にもだんだん慣れてきたようです。日直の子どもたちは「おはようございます」「健康観察をお願いします」「今日の給食の確認をしましょう」など、スムーズに朝の会を進行させていました。自治の力を少しずつ伸ばしていきたいと思います。

長放課の様子

晴れた日は外で力いっぱい遊びます



学年を超えて仲よく遊べていてすばらしいです

5月8日、長放課の運動場は子どもたちでいっぱいでした。ブランコや滑り台などの遊具では低学年の子どもたちが鈴なりに遊んでいました。運動場では、ボール当てや鬼ごっこを楽しむ子どもたちでいっぱいでした。サッカーゴールの前では、1・2・3年生が混ざって、サッカーをしていました。自分たちで話し合っ、ルールを決めて遊ぶ姿に、子どもたちの大きな成長を感じました。

子どもたちは「譲り合うと楽しく遊べると思いました」「他の学年の子と仲よくなれるのでうれしいです」と笑顔で話してくれました。

※サッカーボールはPTAより寄贈していただきました。ありがとうございました。